

摘しています。例えば、タクシーや運転手が、会場を知らないといったようなこともあります。秋田県では、その点、横断幕や看板を立てるなどの宣伝に努めるなど関心も日一日と大いに高まっていきます。施設のいたらないところは「まごころ」で迎えることで、皆さんにもお願いしたいと思います。ところで、皆さん全員、名古屋会場を視察されたのですね。どうでしたか。

大川 視察は一班、二班に分れて行き、ぼくと川島くんが一班で行きました。ところがまだ開会前で練習風景しか見れず、肝心の接待はわかりませんでした。



大川くん

司会・秋田弁を隠したり
必要以上に気にかけることはない
と思いますよ。"ああ、秋田へ来
たんだな"とか、"秋田弁はおもし



虹川さん

田川市では、どういう形で市民にアピールする予定ですか。

司会・ところで、各高校での生徒のインターハイに対する反応はどうですか。

大川・生徒会では話し合われていますが、一般生徒にはよく伝わっていないようです。

樋口・いまいち、関心は高まらないと思います。大館では水球とウエイトリフティングということですけど、もつと人気のあるバスケットとかバレーといったものが来ていれば、もつと違った感じがないかと思います。

ムードは徐々に
盛り上つてます

とき・59年1月20日(金)
午後6時30分
ところ・市民文化会館中ホール



漆原啓子 ヴァイオリンリサイタル

ピアノ・長尾洋史
入場料・1,500円(全席自由)
プレイガイド・1月6日から市民文化会館だけで発売

演奏曲目
 ウイニニアウスキーア作曲
 華麗なるボロネーズ
 スケルツオ タランテラ
 フランク作曲
 シューベルト作曲
 ソナチネ
 ヴァイオリンソナタ イ長調
 チャイコフスキーア作曲
 ゆううつなセレナード ほか

スローガンによるPRも考えていて、

漆原啓子 小学校五年生のとき全日本学生音楽コンクール西日本大会で一位。中学三年生のときは日本音楽コンクール三位、五十六年十月、ポーランドのウイニアウスキー国際ヴァイオリン・コンクール(ピアノのショパン・コンクールと並び称されている)で、日本人として初めて第一位に入賞。現在、東京芸術大音楽部に在学中です。

◆家庭教育相談日 とき：1月9日、16日、23日、30日 午前9時～午後4時 ところ：市役所会議室